

令和5年度

TAMAGAWAだより

令和5年5月25日 No. 3

いよいよ運動会！

今週土曜日は、運動会です。本年度は、4年ぶりに全校での開催となります。各学年の競技や応援合戦、全校ダンスに加えて、「リレー」「綱引き」「玉入れ」から選んで出場する選択種目も行います。子どもたちは、暑い中にも関わらず張り切って練習に励んでいます。

5月18日（木）は、ダンサーを招き、運動会で踊る「全校ダンス」の振り付けを教えてくださいました。「とても楽しい。もっと踊りたい。」「早く振り付けを覚えたい。家でも練習したい。」など、楽しく体を動かしていました。

応援合戦では、6年生が応援の歌に合わせて振り付けを考えました。運動会を盛り上げようという、高学年の熱気が伝わってきます。

運動会当日は、ぜひ、お子さんの練習の成果をご観覧ください。また、当日に向けて、体調管理にもご留意くださいますよう、よろしくお願いいたします。



[全校ダンスの練習風景]

★ 運動会当日の持ち物について ★

運動会当日は、大変暑くなることが予想されます。熱中症対策として、以下の物を持たせていただいても構いません。

- ・ ぬらしてもよいタオル（首に巻くタイプも可）
- ・ スポーツドリンク（必ず水筒に入れてください）
- ・ うちわ（手であおげるものにしてください。電動タイプは不可）

※ 冷却スプレーや薬品類の使用は、お控えください。（日焼け止めを使用する場合は、登校前にお願いします。）

ミストを校庭に設置しています

校庭で活動した子どもたちの、ほてった体を冷却するために、校庭の花壇前、バックネット横、手洗い場横、倉庫前の4か所に、霧状の水（ミスト）が出るように、ノズルを設置しています。その日の気象状況と校庭で活動する子どもたちの様子を見て、稼働させていきます。運動会でも、ぜひご利用ください。



【お願い】

ご来場の際は、「保護者証」または「運動会プログラム」を受付で提示してご入場ください。防犯対策にご理解とご協力をお願いいたします。詳しくは、先日お配りした「運動会来場時の防犯対策について」をご覧ください。

交通安全教室

5月9日（火）に、愛知県警察の方と交通指導員さんを講師に招き、交通安全についての講話を聞きました。

歩行者の約束「止まる」「見る」「待つ」や、自転車に乗るときの約束「ブレーキは左からかける、左側へ降りる」など、正しく安全な歩行の仕方や自転車の乗り方について学びました。

その後、「車に気を付けて歩く」「ヘルメットをきちんとかぶって自転車に乗りたい」と宣言し、交通安全に対する意識が高まりました。



[警察の方の話聞く様子]

外国語指導アシスタントの紹介

5月から、外国語指導アシスタントが2名来校しました。3・4年生の外国語活動は、

先生が担当します。今後2週間に1時間程度来校



されます。5・6年生の外国語科は



先生が担当します。今後1週間に1～2時間程度来校されます。来校された日は、担任とアシスタントとのチーム・ティーチングで授業を行います。英語でのコミュニケーションを通して言語や文化について学んでいきます。

スクールカウンセラーからのお知らせ

6月13日（火）に、4年生を対象に、スクールカウンセラーによる全員面談を行います。高学年になる早い時期に気軽に相談できる存在を知らせたり、一人一人の心の状態を把握したりすることを目的としています。今後も、スクールカウンセラーを積極的にご活用くださいますよう、お願いいたします。

今回の全員面談では、教室に4～5人ずつ入って、先生の自己紹介とみなさんへの質問をしたいと思います。気軽に教えてください。そして、悩んでいることや、相談したいことがあれば、遠慮なく話してくださいね。よろしくお願いします。

